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各位老铁们好，相信很多人对影响股市的比例都不是特别的了解，因此呢，今天就
来为大家分享下关于影响股市的比例以及影响股市的比例因素的问题知识，还望可
以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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沪股通持股比例高好还是低好

持股比例低好。因为沪股通持股比例高，意味着外资在沪股市的投资较为集中，一
旦外部环境有较大的波动，股市会更加容易出现大规模的资金流出，从而加剧市场
震荡，甚至引发系统性风险。相反，如果持股比例低，外资的资金分散度较高，风
险也就更容易得到有效的分散和消化。如果外资长期持有沪股通的股票，则意味着
他们对中国经济和股市未来的发展非常有信心，这会给市场带来积极的影响，促进
中国股市的健康发展。

2020年，你的股票投资占到家庭资产的比例是多少？

我的股票投资占家庭资产的100%。为什么这么选择呢？我认为，股票投资是绝大
部分普通人致富的最好途径，没有之一。

普通人要致富，实现人生的逆袭，基本只有三种途径:一是创业。二是职业经理人
。三是投资。

创业的失败率太高。

众所周知，创业的失败率非常高。调查表明，中国创业公司在三年内创业失败倒闭
的比率超90%，创业企业寿命绝大部分不足3年。虽然创业可以让人一夜暴富，但
大部分人没有创业的能力，也承担不起创业失败带来的经济后果。我本人就深刻的
认识到自己既没有创业的能力，也难以承受创业失败带来的经济损失，所以这条路
堵死了。

超高收入的职业经理人也是凤毛麟角。

可能我们经常听说某某人工作超好，年薪几百万、甚至上千万。但实际上年薪几百
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万的人并没有想象的多，因为收入低的没什么人会传来传说，并且我们自己也会更
关注比自己收入高的人。这就很容易让人造成错觉，觉得超高收入也不是那么难。
作为普通人，客观的评估一下自己实现年薪百万的概率，就会发现对大部分人靠工
作实现致富的概率也非常的低，并且往往不是努力就能提高这种概率的。

股票投资大部分人也亏损，但通过努力还是可以成为赚钱致富的一份子。

我们大部分人对股市的第一印象估计是“7赚、2平、1赚”，即绝大部分的人都是
亏损。这也是一个客观情况，但股票投资的提升门槛其实很低，只要稍微付出一点
努力，就能成为赚钱的那10%。再多付出一点努力，就能轻松超过银行理财的收益
，关键看愿不愿意相信，愿不愿意投入精力和时间。拿我自己来说，从2015开始记
录投资收益，截止2019年底，净值到了2.5多，即相当于2015年初的1块钱到2019
年12月31日变成了2.5元。看起来不多，投资是一个不断复利的过程，你可以5年5
年的用这个收益率去算，再过20年就会变成97.65。如果初始投入10万，20年后就
差不多有1000万了。

综上，我的资产配置是基于:我认为股票投资是自己实现财务自由的最好路径。我相
信再经过10到20年的努力，我能实现财务自由。

敬请关注@知识创造价值，财务自由的路上，我们携手前行。

股市的百分之几怎么算

股市的百分比通常是指股票的涨跌幅百分比。计算方法是：（当前股价-前一交易
日收盘价）/前一交易日收盘价×100%。如果计算结果为正值，则表示涨幅百分比
；如果计算结果为负值，则表示跌幅百分比。这个百分比是用来反映股票价格的变
动情况，也是投资者参考的重要指标之一。

散户和机构在股市中占的资金比例是多少，股市中全部

截至7月底，沪深股市总市值达23.57万亿元，流通市值11.67万亿元，市值全球排
名第三位。

各类机构持股市值占流通市值的比重约为63.86％；有86家境外机构获得QFII资格
，5家外资银行获准开展QFII托管业务，30家基金公司和9家证券公司获批QDII资格
。股票投资者开户数近1.33亿户，107家证券公司管理客户资产9.66万亿元；基金
投资账户超过1.78亿户，61家基金管理公司共管理502只基金。

关于影响股市的比例到此分享完毕，希望能帮助到您。
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